



Antrag

der Fraktionen von **CDU, Bündnis 90/Die Grünen und FDP**

Klimaschutz durch Innovation – Reallabore für Schleswig-Holstein

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag begrüßt den Einsatz der Landesregierung und der Energieregion Westküste, Schleswig-Holstein als Standort für ein Reallabor (vom regionalen Grünstrom bis zu synthetischen Gasen und Kraftstoffen) sowie für ein Hydrogen-Valley (Wasserstoff-Demonstrationsregion für Mobilität, Energie und Industrie) attraktiv zu machen.

Der Landtag unterstützt die anstehenden Bewerbungen für die aktuellen Förderaufrufe „Reallabore zur Energiewende“ des BMWI und „Hydrogen-Valleys“ des FCH JU (Fuel Cells And Hydrogen Joint Undertaking) ausdrücklich und bittet die Landesregierung, die Bewerbungen der Energieregion Westküste und seine Standortoffensive am Standort Heide mit deren Ansätzen zu Speicherung und Veredelung von regenerativer Energie weiter positiv zu begleiten.

Der Landtag bittet die Landesregierung, auch die Projekte, die an den nächsten –
Bewerbungsrunden im Ideenwettbewerb „Reallabore der Energiewende“ teilnehmen und die Ziele des Landes zur Forschung, Entwicklung und Anwendung der Energiewende voranbringen, zu unterstützen.

Der Landtag unterstreicht, dass der Ausbau der Erneuerbaren Energien und der Energienetze notwendig ist, um bis Mitte des Jahrhunderts eine Energieerzeugung auf Basis Erneuerbarer Energien zu erreichen.

Andreas Hein
und Fraktion

Bernd Voss
und Fraktion

Oliver Kumbartzky
und Fraktion